

**COMMUNIQUÉ**  
**Pour diffusion immédiate**

## **Saint-Denis-de-Brompton à la rescouvre de son école**

**Saint-Denis-de-Brompton, le 29 août 2022** – Saint-Denis-de-Brompton a de quoi célébrer la rentrée scolaire 2022! Elle est la première municipalité du Centre de services scolaire de la Région-de-Sherbrooke (CSSRS) à offrir des classes modulaires à ses élèves, afin de pallier le manque criant d'espace à l'unique école sur son territoire : l'École du Jardin-des-Lacs. Sollicitée en 2021 par le CSSRS pour trouver une alternative temporaire au projet d'agrandissement de l'école qui tarde à se concrétiser, la Municipalité a pris en charge tout le processus d'aménagement des deux classes, pour le bénéfice des élèves.

### **Deux classes modulaires à l'aréna**

Le conseil municipal a proposé d'annexer deux classes modulaires à l'aréna Le Stardien, situé juste en face de l'école. Aujourd'hui, en ce jour de la rentrée scolaire, les élèves de 5<sup>e</sup> année qui occupent les lieux pour leur première journée ont fait visiter avec enthousiasme leur nouvel espace d'apprentissage aux médias. Les classes sont modernes et climatisées, munies d'un tableau électronique et d'un coin-lecture.

« Nous avons conclu une entente d'une durée de trois ans avec le CSSRS qui va louer les classes dix mois par année et nous allons utiliser les lieux l'été pour notre populaire camp de jour, précise le maire Daniel Veilleux. Ce temps permettra au CSSRS de procéder à l'agrandissement de l'école qui devra tenir compte de la population croissante avec jeunes familles dans notre municipalité. »

### **Deux autres classes en 2011**

Même si le manque d'espace à l'école n'est pas sous la responsabilité de la Municipalité, les élus et la direction générale se sont fait un devoir de collaborer avec le CSSRS afin d'éviter de relocaliser les enfants dans d'autres établissements d'enseignement.

Déjà en 2011, la Municipalité avait procédé à l'agrandissement de son aréna pour y construire deux classes permanentes. À ce jour, les locaux sont encore loués par l'école pour y dispenser des cours. L'été, notre camp de jour bénéficie de ces espaces.

### **Travaux à l'aréna**

Pendant les travaux de réfection qui sont en cours à l'aréna, nous sommes heureux de confirmer que les élèves des quatre classes qui y sont juxtaposées pourront continuer à utiliser les toilettes du rez-de-chaussée de notre établissement sportif. Selon l'évolution des rénovations, il est possible qu'ils disposent des toilettes du 2<sup>e</sup> étage.

Pour le bien des élèves, une structure non-permanente sera aménagée pour la saison froide, afin de leur permettre de circuler au sec entre les classes modulaires et l'aréna.



– 30 –

Source et demandes médias :

**Maryse Mathieu**

Directrice des communications

[mmathieu@sddb.ca](mailto:mmathieu@sddb.ca)

c. 819 345-8134